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順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁

１ ２２ 海老原 一郎 郁 政 会 ４

２ １１ 田中 義法 新 勇 会 ８

３ ２ 目黒 英一 公明党土浦市議団 １０

４ ２４ 竹内 裕 政 新 会 １４

５ ６ 古沢 喜幸 日本共産党土浦市議団 １６

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁

１ ５ 福田 勝夫 一括質問一括答弁 ２０

２ １２ 平岡 房子 一括質問一括答弁 ２４

３ ３ 平石 勝司 一問一答 ２６

４ １ 根本 法子 一括質問一括答弁 ２８

５ ８ 菅井 歩美 一括質問一括答弁 ３０

６ ７ 栁澤 健二 一問一答 ３２

７ ４ 吉田 千鶴子 一括質問一括答弁 ３４

８ １０ 滝田 賢治 一括質問一括答弁 ３６

９ １４ 矢口 勝雄 一括質問一括答弁 ３８

１０ １５ 勝田 達也 一括質問一括答弁 ４０

１１ ２１ 篠塚 昌毅 一括質問一括答弁 ４２

１２ １３ 奥谷 崇 一括質問一括答弁 ４６
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２２

（郁政会）

海老原一郎

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 令和７年度市政の運営方針について

(1) 選択と集中による予算編成について

① 廃止した事業・補助金、予算額を大幅に削減した

事業・補助金は有るのか

(2)「子どもが夢と希望を持ち、生き生きと育つまちづ

くり」プロジェクトについて

① 保育所ＡＩ入所選考システム事業について

ア 保育所入所選考作業の現行の時間と導入によ

る見込み時間は

イ 保育所入所希望者にとって、選考結果を早期に

通知されることの他に、システム導入に伴うメ

リットは

(3) 「未来につなげる「地域の宝」を生かしたまちづく

り」プロジェクトについて

① 土浦全国花火競技大会開催事業について

１００周年を迎える中、補助金額が前年度と同じ

８，５００万円となっていることについて

② 中心市街地まちなか再生事業について

地元地権者の意向、基本設計の内容、用地測量の終

了時期は

(4) 「暮らしやすさ、働きやすさが人を呼ぶまちづく

り」プロジェクトについて

① 日本一のれんこん産地推進事業について

土浦市日本一のれんこん産地推進協議会のメンバ

ーと令和６年度の活動と令和７年度の活動予定は

② 地域公共交通確保維持改善事業について

協議会負担金が令和６年度と対比 3千万減、その

理由は

③ スマートインターチェンジ整備事業について

ア 令和７年度の委託料で委託する箇所の範囲は

どこまでなのか？

イ 国土交通省から連結が許可された市道と土浦

学園線との繋がりと、つくば市の対応状況は

ウ 国の整備計画とはどのようなものか

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２ 令和７年度予算案について

(1) 奨学金返還支援事業について

① 支援金の支給の見込みは、支給が３００万を超え

た場合の対応は

② 申請した翌年からも、４年間は優先されるのか

(2) 帯状疱疹ワクチン予防接種事業について

① 対象者の条件や接種見込み人数は

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１１

（新勇会）

田中 義法

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 本庁舎維持管理事業について

(1) 窓口受付システムＷＥＢ機能導入について

２ 新年度予算の財源不足について

(1) 令和７年度末の基金残高の見通しについて

３ 土浦ブランドアッププロジェクト推進事業について

(1) 第５期「土浦ブランド」４３品について伺いたい

(2) 日本一のれんこん産地推進事業について

４ 小中学校の校舎及び屋内運動場について

(1) 長寿命化改良工事について

市 長

及 び

担当部長

市 長

及 び

副 市 長

市 長

及 び

担当部長

市 長

及 び

教 育 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２

（公明党）

目黒 英一

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 基本目標１｢心豊かに住み続けることのできるまち

づくり｣について

(1) 地域社会との関わり、地域コミュニティとの連携

について

① 子どもたちと地域コミュニティとの繋がりにつ

いて考えをお伺い致します。

(2) 子どものための安全な生活環境の提供について

① 子どもたちへのデジタルリテラシーの推進やイ

ンターネット、オンラインゲームを安全に利用す

るための取組をお伺い致します。

(3) 子どもの健康と福祉について

① 五歳児検診の導入について考えをお伺い致しま

す。

② 就学学習会の導入について考えをお伺い致しま

す。

２ 基本目標４｢全ての市民が安心して暮らせるまちづ

くり｣について

(1) 日常生活での犯罪・事故等の危険を未然に防ぐた

めの取組について

① 公用車のドライブレコーダー活用など防犯カメラ

に代わる、防犯対策についてお伺い致します。

(2) 下水道施設の今後の計画について

① 1月 31日に行われた下水道緊急点険の結果につい

てお伺い致します。

② 今後予定している下水道の修繕・改築について優

先順位や財源の計画をお伺い致します。

（次項に続く)

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

３ 基本目標６｢ふれあいとあたたかさにあふれる福祉

のまちづくり｣について

(1) 帯状疱疹ワクチン接種助成事業について

① 市民の健康増進の観点で定期接種化後の対象年齢

は５０歳からが適切と考えますが、本市の対象年齢

についてお伺い致します。

② ワクチン接種について、本市の負担額とその設定

根拠をお伺い致します。

③ 定期接種化について、初年度の接種率はどの程度

想定されているのかお伺い致します。

④ 市民に対して帯状疱疹に関する情報発信ワクチン

接種推奨に向けた取組について計画をお伺い致し

ます。

４ 基本目標８｢効率的な行財政の運営による持続可能

なまちづくり｣について

(1) 広域行政の推進について

① 荒川沖駅と駅前広場の機能再編計画についてお

伺い致します。

② 荒川沖駅を中心に阿見町と連携したまちづくり

の計画について、荒川沖駅東口の将来の構想を踏

まえてお伺い致します。

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２４

（政新会）

竹内 裕

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ つくばエクスプレス誘致を進める取組状況と今後の

対策について

(1) 交通政策審議会(２０３０年頃)に答申してもらう

ことが重要です。そのためには何が必要か伺います。

(2) エクスプレスの運営会社・首都圏新都市鉄道への

対応について伺います。

(3) 輸送方法を検討する時、中量輸送機関やモノレー

ルなどは、現時点で検討対象になるのか伺います。

(4) ＴＸと都心部臨海地域地下鉄の接続事業化促進期

成同盟会との連携について伺います。

(5) 第三者委員会提言書に書かれている土浦駅迄の接

続計画について茨城県とは話しあっているのか伺い

ます。

２ 第三期中心市街地活性化対策について

(1) 第二期中心市街地活性化基本計画の中で“まちな

か定住促進事業″は具体的に何世帯増の成果があっ

たのか伺います。

① 賃貸住宅家賃補助

② 住宅購入等借入金補助

(2) モールの店舗開設状況と、閉まっているお店の数

について伺います。また、魅力あるモール商店街に

するため、どのような対策が検討されているのか伺

います。

(3) 集客力のある商業施設、子育て支援福祉関連施設

の複合交流拠点について、民間事業者とは何を話

し、反応はどうなのか伺います。また、地権者の数

と、どのような意向なのか伺います。

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

６

（共産党）

古沢 喜幸

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 第９３回花火大会について

(1) 「今回のことを教訓として」と主張するが、具体的

にはどんな教訓なのか。

(2) 中止に伴う土浦市の損失額を問う。

(3) 土浦市全体の損失額を問う。

２ スマートＩＣの費用対効果について

(1) 工業団地の建設が主な目的と推測する。その可能

性は限りなく低いと思うがどうか。

(2) 土浦市のメリットは低い。最も恩恵を受けるのは

つくば市と考えるがどうか。

(3) 完成までの総費用はいかほどになるか。

(4) つくば市の費用負担の割合を問う。

３ つくばエクスプレス土浦駅延伸について

(1) 本市経済の発展と市民生活の利便性向上につなが

らないと思うがどうか。

(2) 土浦市の負担額を問う。

① 建設費用の負担額はどうなるか。

② 赤字の場合の負担額はどうなるか。

４ リーディングプロジェクト１

(1)「子どもが夢と希望を持ち、生き生きと育つまちづ

くり」を、子育て支援と理解するがどうか。

(2) 境町の子育て支援の充実は、どのような効果を及

ぼしているか。

市 長

市 長

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

５ つくば霞ヶ浦りんりんロードについて

(1) リンリンロードを含めて、サイクリングに関する

投入額の総額はいかほどか。

(2) サイクリング人数の推移を問う。

６ インターチェンジ周辺地区土地活用

(1) 桜土浦ＩＣ周辺に該当する西根地区土地区画整理

事業の見通しについて問う。

(2) 土浦北ＩＣ周辺の開発候補地は存在するか。

７ 農業の振興

(1) 新規農業者の育成というが、具体的にどうするか。

(2) 農地の集積・集約化を推進というが、具体的な手段

を問う。

８ 茨城県水道事業の広域連携への参加の有無について

(1) 参加を表明している市町村を把握しているか。

(2) 不参加を表明している自治体人口の茨城県人口に

対する割合を問う。

(3) 茨城県による一県一水道事業に、不参加を表明す

るのが妥当ではないか。

市 長

市 長

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

５ 福田 勝夫

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 市町村へ交付される避難所交付金の活用について

(1) ２０２４年の補正予算で、「新しい地方経済・生活

環境創生交付金地方防災緊急整備型」が新設されま

した。この交付金をただちに申請活用しているのか

お伺いしたい。

２ 霞ヶ浦の湖水・水温上昇対策について

(1) 霞ヶ浦の水温上昇により、霞ヶ浦名産のわかさぎ

などがほとんど捕れず漁業に大打撃を受けていま

す。対策としての考えをお伺いしたい。

３ 市道のセンターラインなど、白線及び黄色の線の塗

装劣化について

(1) 信号機のない横断歩道や小中学校周辺・住宅団地

内の道路の白ペンキ塗装の劣化が目立つようになり

ました。特に小中学校周辺は早急に補修し、子供たち

が安心して通学できるように求めます。

４ ＥＶバスの運用について

(1) 停留所の新設(公共施設・病院・ショッピングセン

ター)において、地域住民の意見を取り入れ、設置を

お願いしたい。また免許返納者や子育て世代など、多

くの市民が利用しやすい運行ルート及び運用方法を

考えていただきたい。

（次項に続く)

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

５ 土浦市の水道事業について

大規模災害発生時、日常の雑持管理において、以下の

３点について伺います。

(1) 老朽化している水道管点検

(2) 水道事業に携わる技術者の育成

(3) 緊急時の水道本管のバルブ開閉操作作業

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１２ 平岡 房子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 霞ヶ浦におけるワカサギ漁獲量の減少と対策につい

て

(1) 霞ヶ浦の漁獲量の推移について伺う。

① 主な魚種とワカサギについて

(2) 漁獲量減少の原因について伺う。

(3) 漁業者への対応と今後の対策について伺う。

(4) 霞ヶ浦の漁業、水産資源の活用など将来に向けて

の展望について伺う。

２ 消防の広域連携と救急業務について

(1) 緊急事態(火災・災害等)における広域連携につい

て伺う。

① 想定している災害

② 連携している、またはしようとしている自治体

③ 広域連携の今後

(2) 本市における救急業務の現状について伺う。

(3) 救急車の適正利用における本市の取組について伺

う。

３ 精神に障害のある方の家族会に対する支援について

(1) 市として、現在行っている支援について伺う。

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

３ 平石 勝司

（答弁方式：一問一答）

１ ｅスポーツを活用したまちづくりについて

(1) e スポーツをどのように認識しているか

(2) 茨城県との連携について

(3) e スポーツを活用した地域活性化ついて

① eスポーツ大会の誘致について

② 本市主催の eスポーツ大会について

③ 中心市街地へ eスポーツができる場所づくりに

ついて

(4) 小中学生への eスポーツ活用について

① 部活動について

② 不登校支援について

③ プログラミング教育について

(5) 高校生への eスポーツ活用について

(6) 高齢者への eスポーツ活用について

① フレイル予防について

② 認知症予防について

市 長

及 び

教 育 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１ 根本 法子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 町内会における情報提供のデジタル化について

(1) 広報紙の配布状況について

① 現在の配布状況及び費用についてお伺い致しま

す。

② 今後の配布方法について検討していることが

あるかお伺い致します。

(2) 町内会へのデジタル回覧板の導入についてお伺い

致します。

担当部長

担当部長



29



30

議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

８ 菅井 歩美

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 認定こども園及び公立保育所における英語教室をは

じめとした特色のある保育について

(1) 本市における英語教室の取組内容について

(2) その他の特色ある保育について

(3) 今後の展開についてどのようにお考えか

２ ＧＩＧＡスクール構想についての取組や課題につい

て

(1) 小・中学生におけるタブレット利用の現状につい

て

(2) タブレット利用における課題や問題点について

担当部長

教 育 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

７ 栁澤 健二

（答弁方式：一問一答方式）

１ 本市にゆかりのあるアニメキャラを用いた市のＰＲ

について

(1) 現在本市とコラボレーションしている、「機動警察

パトレイバー」を用いたＰＲについて

① 集客・経済効果は

② ファンの反応は

③ 今後の展開について

(2) パトレイバー以外の作品とのコラボレーションの

可能性ついて

① アニメ「ガールズ＆パンツァー」に登場する土浦

市出身のキャラクターとのコラボレーションにつ

いて

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

４ 吉田千鶴子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 本年２０２５年「被爆８０年」「戦後８０年」の節目

に当たり、平和事業や未来にわたる平和維持に向けた

取組について

(1) 本年２０２５年「被爆８０年」「戦後８０年」の

節目に当たり未来にわたる平和維持に向けた市長の

ご決意・ご見解をお伺いいたします。

(2) 小中学校の平和教育についてどのような取組をさ

れているのか伺う。

(3) 本市中学生の広島への平和使節団派遣について伺

う。

① 広島の平和記念式典への参加はいつから？

② これまでの参加人数は？

③ これまでの参加者の方を語り部として人材育成

を図る事について伺う。

④ 平和使節団の派遣人数を各中学校２名とするこ

とについて

(4) 映画「祈り～幻に長崎を想う刻(とき)」の上映に

ついて伺う。

２ 誰もが安心して搾乳ができる環境づくりについて

(1) 出産や子育てへの支援を充実するため、公共施設

はもとより民間商業施設、企業などでの授乳室にお

いて搾乳しやすい工夫や、職場における搾乳など、

必要な方が安心して搾乳できる、環境づくりについ

て伺う。

市 長

教 育 長

担当部長

市 長

及 び

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１０ 滝田 賢治

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 本市の財政について

(1) 本市の財政は厳しい現状であります。市の財政で

言えば客観的な基準を基に判断していく必要がある

かと思います。

① 本市の財政を判断するための客観的な基準をま

ず市民に分かりやすく説明を伺います。

(2) 市債管理と将来負担への対応について

① 市債残高が２０２５年度末で７５５億５，４００

万円となる中、将来世代への負担を軽減するための

具体的な返済計画や、市債依存度を下げる方針はあ

るのかまた、特に大型事業への投資とのバランスを

どう考えているのか伺う。

(3) 人口減少・高齢化による税収への影響について

① 令和７年度の個人市民税は賃上げの影響により

１０．９％増の見込みでありますが、人口減少と

高齢化が進む中、長期的には税収減が予想されま

す。このリスクにどう対応し、自主財源を確保する

戦略を伺います。

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１４ 矢口 勝雄

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 下水道の安全管理について

埼玉県八潮市で１月２８日に起きた大規模な道路陥

没事故は、複数の要因によって下水道管が破損し、その

亀裂から土砂が入り込み地中に空洞ができたことが原

因とみられています。今後同様の事故は全国で起こり得

ると思われます。これに対して政府は全国の下水道管理

者に対して、下水管の腐食などによる破損がないか緊急

点検を実施するよう要請したと発表しています。本市に

おいての状況と今後の安全管理について伺います。

(1) 本市における下水道の整備状況、特に年数が経過

している管についての状況及びこれまでの点検の頻

度などの状況を伺う。

(2) 老朽管の更新の進め方について伺う。

(3) 陥没など道路の異常を発見した場合の市民からの

通報体制はどのようになっているのかを伺う。

２ 救急搬送における選定療養費の徴収開始について

茨城県では昨年 12 月 2 日より、一部の大病院において

救急車で搬送された方のうち、救急車要請時の緊急性が

認められない場合に、選定療養費が徴収されることにな

りました。これは重篤な救急患者の受入れなど、大病院が

本来の役割を果たし、救急医療体制を維持することを目

的としたものです。一方で緊急患者が救急車を呼ぶこと

をためらってしまう懸念も考えられます。

本市における制度開始からの状況と救急車の適正利用へ

の取り組みについて伺います。

(1) 本市においてこれまで徴収対象となった件数を伺

う。

(2) 緊急性の判断基準はどのように定められるのか、

また救急隊員の判断に委ねられる部分はあるのかを

伺う。

(3) これまでにこの件に関してのトラブルは発生して

いないか

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１５ 勝田 達也

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ ＪＲ神立駅東部地区の土地利用に関する法整備に向

けてのこれまでの経緯と今後の方向性について

神立東一丁目２号線、都市計画道路田村沖宿線延伸

道路、県道戸崎上稲吉線、かすみがうら市道８－０４０

１号線に囲まれた区域(以下当該区域という)は平成６

年度に神立駅東土地区画整理事業事業化検討調査を実

施したが平成１１年度に事業中止となった。しかしなが

ら周辺環境が大きく変化し再度土地利用に関する法整

備の必要性を論じる時期に来ている。令和４年第３回定

例会で当該地区の今後の方向性についての一般質問を

行った。その後の経緯と今後の方向性についてお伺いい

たします。

(1) 土地利用計画の令和４年第３回定例会以降これま

での経緯について

(2) 都市計画道路田村沖宿線延伸道路の施工状況と今

後の見込みについて

(3) 当該土地利用が促進された場合上水道、下水道な

どの整備の際に接続する既設本管の水量、処理量な

どが可能なのかについて

２ 第９４回土浦全国花火競技大会実行委員会の在り方

について

土浦市長が実行委員長をつとめている土浦全国花火

競技大会は土浦市の誇りです。令和６年の第９３回大会

は残念ながら中止となりまし た。１００周年となる令

和７年の第９４回大会は十分な準備と細心の注意を払

い大会の運営に努めなくてはなりません。そこで実行委

員会についてお伺いします。

(1) これまでの運営体制について

(2) 第９４回大会の運営体制について

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２１ 篠塚 昌毅

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 第３次健康つちうら２１で掲げた８つの健康目標の

達成状況と来年度から実施する第４次健康つちうら２

１の特徴について伺う

(1) 第３次健康つちうら２１では、健康づくりの合言

葉「けんこうつちうら２１」にちなんで８つの健康目

標を設定し、土浦市の主な課題の解決に向けて事業

を実施してきたと思います。それぞれの目標の達成

状況について伺います。

① 「けん」健診を毎年受けて健康管理

② 「こ」高血圧・糖尿病や高脂血症生活改善で重症

化予防

③ 「う」受けたストレス悩み相談心の健康大事です

④ 「つ」ついつい飲み過ぎ成人女性 飲酒は１日１

合以内、休肝日をつくりましょう

⑤ 「ち」ちょうどいい睡眠時間を確保して、日々の

活動、活発に

⑥ 「う」運動は週に２日以上、１日３０分以上、１

年以上継続を

⑦ 「ら」ランニング、ウォーキング、サイクリング、

土浦自慢のコースを使おう

⑧ 「２１」児童生徒の２人に１人は、家族に喫煙者

がいます まずは禁煙決意しましょう

(2) 第３次計画の達成状況を踏まえ、令和７年度から

実施される第４次「健康つちうら２１」の特徴につい

てお伺いします。

（次項に続く)

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２ 令和５年に策定された「茨城県花き振興計画」を踏ま

えた土浦市で生産されている花き産業の振興計画につ

いて伺う

(1) 茨城県では花き産業及び花き文化の振興を総合的

に推進するため「茨城県花き振興計画」を策定してい

ます。達成年度を令和８年として、花き生産の課題を

解決し、ブランド力のある産地を振興方針としてい

ます。この計画の品目別の振興計画には、土浦市でも

生産が多いグラジオラス、カーネーションなどが取

り上げられております。そこで、土浦市ではこの振興

計を踏まえ、花き生産者に対しどのような事業を実

施しているのか次の点についてお伺いします。

① 病害虫や生理障害等への対応するための栽培

技術及び優良品種の開発などの支援について

② 生産の省力化に向けた施設整備・機械導入の支

援について

③ 栽培技術の向上を図るための品評会や栽培講

習会等の開催支援について

④ 生産者と実需者等の交流会や商談会等の支援

について

⑤ 燃料価格や資材価格の高騰に対応するための

事業補助について

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１３ 奥谷 崇

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 公契約条例の制定について

(1) 本市における公契約の現状について

① 本市として公共事業の目的、および経済効果をど

のように考えているか伺います。

② 本市における工事・建設関連とサービス関連の公

契約の件数、金額の割合をお尋ねします。

③ 本市の公契約において、契約期間中のコスト上昇

分を受注企業が負担する事例があるのか、あると

すれば、その企業の割合はどのくらいなのか。ま

た、契約期間中の労務費を含むコスト上昇分が、き

ちんと価格に反映できるような仕組みになってい

るのか伺います。

④ 本市における労働報酬下限額の考え方、並びに業

種ごとの下限額が決まっていればお示しくださ

い。

(2) 本市として公契約条例が制定されるようになった

社会的背景とその目的をどのように分析し、捉えて

いるのか伺います。

(3) 将来的な展望もふまえ、公契約条例制定に対する

本市の見解を伺います。

担当部長
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